



## Große Ereignisse werfen Ihre Schatten voraus ... „Das Fliegende Künstlerzimmer“ landet bei uns!



Wir sind eine von drei Schulen in Hessen, bei denen „Das Fliegende Künstlerzimmer“ im Sommer 2023 auf dem Schulhof aufgestellt wird. Wir freuen uns riesig, dass wir ausgewählt worden sind und sind sehr gespannt auf alle kreativen Arbeitsprozesse und Projekte mit Künstler:innen. „Das Fliegende Künstlerzimmer“ soll Kindern und

Jugendlichen auch in ländlichen Räumen die unmittelbare Begegnung mit Künstler:innen ermöglichen – das war der Gedanke der Crespo Foundation, als sie 2018 „Das Fliegende Künstlerzimmer“ als Programm zur kulturellen Schulentwicklung in Kooperation mit dem Hessischen Kultusministerium und dem Hessischen Ministeri-

um für Wissenschaft und Kunst ins Leben rief.

Das „Fliegende Künstlerzimmer“ ist ein mobiles Wohn-Atelier, das inzwischen an sechs Schulen im ländlichen Hessen und seit 2023 auf einem öffentlichen Platz in einem Frankfurter Stadtteil gastiert. Es dient an einem Standort zwei Jahre lang als Arbeits- und Wohnort für Künstler:innen, die als „Artists in Residence“ gemeinsam mit der ganzen Schulgemeinschaft bzw. mit Bewohner:innen des Stadtteils kreative Arbeitsprozesse erproben.

An drei Tagen in der Woche öffnen die Künstler:innen ihr „Haus“ für die Schüler:innen und Lehrer:innen der Schule. Dann werden die fliegenden Künstlerzimmer Plattform und Spielfeld für die gesamte Schulgemeinde, um ästhetische Ansätze im Umgang mit den Lehrplaninhalten zu erproben, zu experimentieren, eigene Ideen zu finden und darüber hinaus in einer offenen Ateliersituation freie Projekte zu verwirklichen. Wir danken der Crespo Foundation, dem Hessischen Kultusministerium und dem Hessischen Ministerium für Wissenschaft und Kunst, sowie dem Werra-Meißner-Kreis für die Unterstützung und Realisierung dieses Projektes!



fliegende  
das **künstlerzimmer**

an schulen

CRESPO FOUNDATION

alle Fotos: © Norbert Miguletz